



La CEM acompaña a los molineros frente al accionar de la presidencia del INYM

La Confederación Económica de Misiones expresó su acompañamiento a la Cámara de Molineros de Yerba Mate Zona Productora (CMYMZP) frente al accionar arbitrario que adoptó la presidencia del Instituto Nacional de la Yerba Mate (INYM).

El malestar de Molineros surge por lo que consideraron una aprobación “intempestiva y sin consulta previa” de parte de la presidencia del INYM, donde dispone la prohibición de nuevas plantaciones de yerba mate.

La Cámara de Molineros de Yerba Mate hizo público su “profundo malestar con la presidencia del INYM ante una nueva aprobación intempestiva, sin consulta previa ni debate en el seno del directorio”.

La resolución que dispone la prohibición de nuevas plantaciones de yerba mate, esta basada en “conclusiones irracionales y sin haber permitido al sector industrial verificar la veracidad de la información utilizada como base para la determinación en cuestión”.

La Confederación Económica de Misiones, como entidad representativa de todo el arco industrial provincial, acompaña el reclamo hecho por el sector, esperando que estas situaciones no se vuelvan a repetir.

El Consejo Directivo

Posadas, Misiones - 30 de junio de 2021

Sarmiento 2183 2º B / 3300 Posadas-Misiones/ Tel. (0376) 4433074/Tel fax (0376) 4420829
presidencia@cemisiones.com.ar / secretaria@cemisiones.com.ar / comunicacion@cemisiones.com.ar



www.cemisiones.com.ar



[/cemisiones](https://www.facebook.com/cemisiones)



[@cemisiones](https://www.instagram.com/cemisiones)



[@cemisiones](https://twitter.com/cemisiones)